

今江小だより

令和6年5月7日発行 NO.4

発行者 今江小学校長 北野 勝久
HP アドレス <http://www3-net13.hakusan.ed.jp/imaee>
E-mail imaee@kec.hakusan.ed.jp
TEL 0761-22-0577 FAX 0761-22-0781

学校にうれしいメールが届きました！



おはようございます。

いつも今江町内を通勤経路にしている者です。

朝、横断歩道で貴校の生徒さんが待っているのを車を止めると、一礼して元気よく渡り、さらに渡り終えたあととはくるりとこちらを振り返りさらに一礼していかれます。1人の生徒さんだけでなく、ほとんどの生徒さんがそうして渡られます。

こちら朝からとても清々しい気持ちになります。

今江小学校の生徒さんは本当に礼儀正しく素晴らしいですね(^o^)

(原文ママ)

このメールが届いたことを給食の時間の校内放送で子どもたちに知らせました。

学校の中だけではなく、地域でも、子どもたちが交通安全に気をつけ、礼儀正しく行動している様子が伝わってきて、とてもうれしい気持ちになりました。子どもたちのよい行動をもっともっと学校内だけではなく、地域にも広めていけたら…と思っています。もし、子どもたちのよい姿を見かけたら、ぜひ学校にお知らせください。子どもたちにも伝えていきたいと思ひます。

縦割り活動がスタートです

本年度の新しい取組として「縦割り活動」をスタートします。この取組は、**学年（横のつながり）だけでなく、高学年をリーダーとして全学年が仲良く活動すること（縦のつながりを築く）**を目的としています。

5月2日（木）に縦割りグループ（1組、2組がそれぞれ7グループ、計14グループ）に分かれ、初顔合わせ（自己紹介）をし、並び方の練習、そしてゲームなどで楽しくふれあいました。

→ 今年の運動会の開閉会式は縦割りグループで並びます

1年間の縦割り活動を通し、全校の子どもたちがもっと仲良くなり、学校が楽しくなることを期待しています。



春の校外学習

天気は残念！でしたが、楽しく学ぶことができました。



GW が終わりました…☹️

4月から新しい学年、新しいクラスで緊張した1か月を過ごし、そしてゴールデンウィーク。何となく学校行くのが…と登校を渋る子が増えるのも、この時期です。

お子様のことで気がかりなことがあれば、遠慮せずに担任（学校）にご相談ください。

一緒に考えていきましょう。